



4 réactions

Recommander 85
Envoyer



Mardi 2 Septembre 2014 - 01:37

Beaucaire : une marche pour les chrétiens d'Orient très politique

BEUCAIRE / PUBLIÉ LE SAMEDI 16/08/2014 À 05H11

Elle était organisée ce vendredi de l'église jusqu'à l'hôtel de ville à l'initiative du maire FN



La marche s'est terminée dans la cour de l'Hôtel de ville par une allocution politique du maire Julien Sanchez.

PHOTO CYRIL SOLLIER

Quelques jeunes gens assis à la terrasse d'un snack observent d'un oeil circonspect le défilé qui s'engouffre dans la cour de l'hôtel de ville. Le cortège, environ 200 personnes, affiche au contraire une moyenne d'âge plutôt élevée.

Quelques minutes plus tôt, la messe de l'Assomption, célébrée dans la collégiale Notre-Dame-des-Pommiers, a été dédiée aux chrétiens persécutés en Orient. Une prière oecuménique célébrée par le père Innocent, venu remplacer pour quelques jours le père Gilles. "Nous sommes saturés par ces horribles et affreuses nouvelles qui nous parviennent de la persécution des chrétiens d'Irak. Que deviendrait le monde si partout, on se prêtait à ce jeu ?", interroge le prêtre devant une assistance compacte. À la sortie de la messe, tandis que le maire de Beaucaire, Julien Sanchez, enfle son écharpe tricolore sur les marches de la collégiale, des fidèles venus en famille quittent la place de l'église.

Le maire FN, entouré de plusieurs de ses adjoints et de la conseillère régionale tarasconnaise Valérie Laupies, se range derrière une banderole sur laquelle, sur fond noir, on peut lire : "La ville de Beaucaire soutient les chrétiens d'Orient persécutés". "Il n'y a pas grand monde", juge une dame. Dans l'assistance, on parle de ses enfants, du temps qu'il fait... La marche - pas forcément silencieuse - parcourt en moins de deux minutes les 50 mètres qui séparent l'église de la mairie. Dans la cour, Julien Sanchez prend alors la parole pour dénoncer "les images effroyables qui nous parviennent d'Irak". Se faisant défenseur de la liberté de conscience (pour les chrétiens d'Orient, précise-t-il), il bascule sans transition sur des considérations de politique internationale, fustige la "politique totalement atlantiste de soumission aux intérêts américains" de "certains hommes politiques français". Qui aurait abouti à la "naissance d'un conglomérat djihadiste". Brandissant la menace d'une "excision générale des femmes" en Irak (affirmation toutefois sujette à caution), Julien Sanchez appelle à "lutter contre ces barbares" et demande une intervention "logistique et humanitaire".

Comme Robert Ménard, maire de Béziers qui a organisé pour la première fois une messe dans les arènes en ouverture de la Feria, Julien Sanchez livre une vision personnelle de la laïcité, un thème devenu cher au FN de Marine Le Pen. "Il n'est pas anormal que la manifestation soit partie de l'église, se défend-il. Nous sommes le 15 août, jour férié catholique. Ce n'est pas moi qui l'ai institué et c'est bien la preuve que la France a des racines catholiques."

L'incident

Pendant le discours, une demi-douzaine de personnes se tiennent dos à la

EN DIRECT

Mercato : André Ayew reste à l'OM !
00:17 MARSEILLE

Mercato : Amalfitano à West Ham
00:03 ANGLETERRE

Mercato : Doria à l'OM, c'est officiel
01/09 MARSEILLE

Football : arrivée surprise d'un gardien de but de Chelsea à l'ACA
01/09 AVIGNON

Vendanges : et maintenant, c'est la guerre des bouchons
01/09 FRANCE

Rentrée : les élus retourment à l'école
01/09 MARSEILLE

Une jeune femme mortellement percutée par un train
01/09 TOULON

Mercato : Kadir prêté au Betis Séville
01/09 ESPAGNE

PLUS >>

Les vidéos de **La Provence** sur Dailymotion

[+ Suivre](#) 206

Le 18:18-OM : les...	Vidéo : le phénomèn...	Marseille : à la...
Marseille : la...	Le 18:18 : elle le...	Le 18:18 : rythmes...

DIAPORAMAS

A8 : les familles du bus se remettent du choc de l'accident



banderole, ignorant ostensiblement les propos tenus par le maire. À l'issue de
 4 réactions t pris à partie. "Madame, vous êtes nulle !", crie une dame à
 l'une des contre-manifestantes. Un jeune homme en polo bleu vient lui faire la
 leçon : "Nos racines sont chrétiennes. Là, on ne fait pas de la politique." "Nous,
 nous voudrions qu'il y ait des manifestations pour tous les peuples qui
 souffrent", lui répond-elle. L'épisode aura eu un mérite : permettre le dialogue
 dans une ville encore marquée par la bataille des dernières municipales et qui en
 a bien besoin...

Sylvain Pignol

S'ABONNER À L'ALERTE ACTU ✉


 S'ABONNER
Services + : [Achetez La Provence en ligne](#)

Sur le même sujet

Lieux : [Beaucaire](#)Thèmes : [Chrétien d'orient](#)

Et aussi

+ Vidéo : un appel au secours pour les + [Marseille : dans la ferveur de chrétiens d'Orient](#) l'Assomption

En ce moment dans l'actualité


Auchan Foire aux vins

Decouvrez La foire aux vins sur Auchan.fr et toutes nos offres à prix imbattables !


Nouveau CB650F Honda

Moteur dynamique prise en main précise finition soignée, le roadster 4 cylindres par Honda.


Travailler dans le social

Préparez les concours d'entrée en écoles du secteur social avec le CNED et à votre rythme.


Orange forfaits smart pro

Des forfaits mobiles sans engagement à partir de 14€99 HT en exclusité sur orangepro.fr

Publicité  Ligatus

(4) AFFICHER LES RÉACTIONS


Art-O-Rama la foire d'art contemporain


PLUS >>



Devenez citoyen canadien
 Accomplissez la première étape et vérifiez si vous êtes qualifié

Démarrez Maintenant

CANADIAN VISA EXPERT
 Your easy access to Canada

LE VOTE

L'idée d'une "gauche du réel" prônée par Manuel Valls vous séduit-elle ?

- OUI
- NON
- NSPP

VOTE

Dans la même rubrique



4 réactions

01/09/2014 08:27

3 réactions

01/09/2014 05:27

31/08/2014 05:23

2 réactions

[Le compteur de La Rochelle](#)

Manuel Valls n'est pas un orateur classique. Il ne cherche pas à enjôler, à faire rire. Les traits de son visage, graves, donnent du poids à son message. Opiniâtre, il ne lâche pas un pouce de...

[PS : à La Rochelle, première victoire pour Manuel Valls](#)

Pour clore la 22e édition des universités d'été du Parti Socialiste, à La Rochelle, le Premier ministre s'est livré à un véritable combat avec la salle : l'espace Encan est comble. Au premier rang,...

[Vire-moi si tu l'oses !](#)

Christiane Taubira, c'est un tempérament volcanique mâtiné de raison. Elle manie la langue française mieux que tout autre, son talent oratoire impressionne. Au service d'une cause, elle peut s'...

31/08/2014 05:23

4 réactions

30/08/2014 05:44

1 réaction

29/08/2014 05:28

[Valls attendu au tournant à La Rochelle](#)

Manuel Valls était attendu avec curiosité à La Rochelle, électrisée par le coup d'éclat de Christiane Taubira. En dépit des propos rassurants de son entourage, le Premier ministre, défié dans son...

[Une première journée sous le signe de l'accalmie](#)

Toute la journée, le PS s'est essayé à l'accalmie. Une accalmie toute relative... "Ce n'est que le premier jour, reconnaît une militante. Mais je crois que les socialistes ont compris qu'il..."

[Manosque : derniers préparatifs avant la rentrée des écoliers](#)

Dans cinq jours, il en sera fini des vacances. Pendant que les enfants se préparent à la rentrée, et que les parents peaufinent les derniers achats, du côté de la mairie - et de l'Éducation nationale...

TOUS LES ARTICLES DE LA RUBRIQUE

Pas encore de Site Web ?

1and1.fr/Solutions_Siteweb

Un Site Réussi Facile à Créer · Dès 0 99 € - profitez-en !

28,30 € / mois
Au lieu de 53,50€ / mois

S' ABONNER

ABONNEMENT 1 AN PRIVILÈGE

Jusqu'à 2 mois de lecture offerte

Votre journal et ses suppléments livrés 7J/7 avant 7h** pendant 1 AN

Accès au 100% numérique sur smartphone et tablette

Mensuel Gens du Sud et Avantages abonné Offert

**Déjà abonné
à La Provence ?**

SE CONNECTER

*Tous les prix sont précisés en TTC (sauf mention contraire). 28,30€/mois au lieu de 53,50€, pour les éditions d'Avignon, d'Orange et de Carpentras et 31,20 €/mois Au lieu de 53,50€, pour les éditions des BDR, des Alpes et du Vaucluse. Réductions calculées sur le prix de base de l'abonnement et/ou de la vente au numéro, de l'offre 100% numérique (17€ mois) ainsi que l'abonnement Gens du Sud (38,50€/an). **Suivant les zones desservies par notre service de portage.



4 réactions

Aix Pays d'Aix
Aubagne
Avignon Grand Avignon
Vitrolles - Marignane
Alpes
Marseille
Salon de Provence

Arles
La Ciotat
Carpentras Comtat
Haut Vaucluse
Sud Vaucluse
Martigues Istres

LA UNE DE VOTRE ÉDITION

MARSEILLE

AIX

AVIGNON

PLUS >>

ACTUALITÉS

Politique
Faits divers - Justice
France
Monde
OM
Economie
RSS
Sports
Loisirs
Elles & Co

GRUPE LA PROVENCE

Communiqués de presse . Direct Matin Provence .
Contacts . Conditions d'utilisation . Groupe La
Provence . Mentions légales . La Provence Publicité .
La Provence Imprimerie . EchoPlanète . Gens du Sud .
CGU

SERVICES

Le kiosque
Publicité
Carnet
Annonces Immo
Annonces Auto/Moto
Avis de décès
Annuaire des associations
Journal Parté

Abonnements édition
papier
Archives / Centre de
Documentation
Annonces Emploi
Annonces Marchés Publics
Bons plans
Boutique La Provence
Billetterie



Droits de reproduction et de diffusion réservés © LaProvence.com - ISSN 2102-6815 - Commission paritaire en cours

